

Rapport des groupes Ski « Pré-Comps » et « Ski Fun » - Saison 2019/2020

Je voudrais tout d'abord remercier le comité de la confiance qui m'a été donnée pour la gestion de ces deux groupes.

C'est toujours un énorme plaisir de travailler avec les Pré-Comps. Pour la saison 2019/2020, nous avons accueilli 17 enfants qui n'avaient pas spécialement tous le niveau requis. Mais vu les effectifs nous avons pu faire 2 groupes et ce fut une grande satisfaction de pouvoir accepter tout le monde. Le travail des coachs et la motivation des enfants ont vite porté leurs fruits : nous avons pu observer une superbe progression de tous les juniors. En fin de saison... enfin en mars..., le niveau et les résultats aux quelques courses étaient surprenants et prometteurs.

Au fil de la saison, il y a les souvenirs sur les skis mais il y a tous ces moments de partage que nous offrent les enfants. Merci à eux et à leurs parents pour cet esprit de famille et d'amitié qui nous lie.

Le groupe des Ski Fun était également une très belle équipe avec une vingtaine de jeunes. Il semble que la participation était meilleure que les années précédentes mais la gestion des présences reste un point sensible. Au fil de la saison une belle dynamique de groupe s'est créée et je remercie toute l'équipe des coachs qui a fait un excellent travail.

Bravo et merci !

Laurence